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Abstract (en)
The electromagnetic switch apparatus has a unit (1) with side sections held on supports (5) and contacting a cable spring (3) held in protection
sections (2) moulded in isolating plastic. Each of the supports is mounted and integrated in the protection sections as a cassette with the body (21)
forming a holder. The spring is enclosed on one side by a cover with a spring stop. After cassette closure a cover (11) encloses the open side.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un appareil interrupteur électromagnétique dont le boitier (1) est pourvu d'alvéoles dans lesquelles s'emboitent des
cassettes (2) comportant chacune, dans un corps (21) moulé en matiére plastique isolante, un support (5) du contact fixe associé a une borne de
raccordement, caractérisé par le fait que ce corps (21) loge un ressort de cablage (3) coopérant avec le support de contact fixe (5) pour former la
borne et présente un orifice (213) permettant l'introduction du fil électrique a connecter a la borne et un orifice (212) permettant le passage d'un outil
servant a appuyer sur le ressort de cablage (3). <IMAGE>
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